

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 27**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Mainz-Kostheim**  
**am 30.05.2007**

***Erhalt der kommunalen Verantwortung für das Wohnbaueigentum in Kostheim (AUF)***

---

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, dem Ortsbeirat Mainz- Kostheim zu berichten wie der Stand der Verhandlungen über den Verkauf des Wohnbaueigentums ist und mit der Stadt Mainz eine gemeinsame Lösung zu finden für den Erhalt der Immobilien der Wohnbau in kommunaler Hand. Der Ortsbeirat Mainz- Kostheim spricht sich ausdrücklich dafür aus, dass das Eigentum der Wohnbau in Mainz-Kostheim nicht privatisiert werden darf.

Für zahlreiche Mieter der Wohnbau in Kostheim ist zu befürchten das eine Privatisierung der Wohnungen zu so hohen Mieten führt, dass sie nicht mehr bezahlbar sind. Für viele Menschen die schon zum Teil seit Jahrzehnten dort wohnen wird dies der Verlust ihrer Wohnung bedeuten.

Die Sanierung der städtischen Haushalte darf nicht nur das einzige Ziel sein. Die Städte Wiesbaden und Mainz stehen hier in gleicher Verantwortung zu den Mietern der Wohnbau.

**Protokollnotiz Nr. 0083**

Die Beratung der TOP 6 – 8 und 27 erfolgte gemeinsam. Die Beschlussfassung erfolgte als gemeinsamer Antrag aller Fraktionen unter TOP 6.

+

+

**Verteiler:**

1009 z.d.A.

Müller  
Ortsvorsteher